

Réponse du Conseil administratif à la motion du 21 janvier 2008, de MM. Alain de Kalbermatten, Mathias Buschbeck, Olivier Fiumelli, Christian Zaugg, M^{mes} Nicole Valiquer Grecuccio et Catherine Buchet-Harder, acceptée par le Conseil municipal le 16 novembre 2009, intitulée: «Pour une Maison du vélo à Genève».

TEXTE DE LA MOTION

Le Conseil municipal invite le Conseil administratif à:

- soutenir le projet d'une Maison du vélo dont le contenu doit être défini avec l'ensemble des partenaires;
- faire en sorte que ce projet favorise la réinsertion sociale;
- mettre en location, dans un délai raisonnable et selon des modalités à convenir avec l'Association Maison du vélo, des locaux pour la création d'une Maison du vélo en ville de Genève;
- étudier la possibilité d'affecter progressivement des surfaces de l'immeuble sis au boulevard James-Fazy 2/quai Turretini 1, actuellement vide, en concertation avec l'Association Maison du vélo.

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Le Service de l'aménagement urbain et de la mobilité est chargé de prendre contact avec les représentants de l'Association Maison du vélo pour connaître leur projet en détail. Ensemble, ils évalueront la possibilité de développer un projet commun de promotion du vélo.

Les aspects visant à faciliter la réinsertion sociale seront pris en compte et le Conseil administratif peut déjà assurer le Conseil municipal que l'Association Maison du vélo propose plusieurs postes de travail pour des personnes en difficulté. Il s'assurera que cette démarche sera poursuivie.

En ce qui concerne l'attribution de locaux, soit en prêt, soit en location, le Conseil administratif fera son possible pour proposer un objet qui puisse répondre aux besoins de l'association dans des délais raisonnables.

L'immeuble sis au boulevard James-Fazy 2/quai Turretini 1 est spécifiquement demandé par les requérants, en raison de sa situation et de sa vacuité. Les services municipaux examineront cette possibilité avec attention.

Au nom du Conseil administratif

Le directeur général:
Jacques Moret

Le maire:
Rémy Pagani

Le 17 mars 2010.